



Chat

Vélo pousse-pousse

Le Chat est un pousse-pousse où un conducteur peut faire du vélo avec un ou deux passagers situés à l'avant du vélo. Les passagers sont assis dans un siège ergonomique avec ceintures de sécurité et suspension. Le conducteur est assis derrière eux et a donc une bonne vue sur les passagers et la circulation.

Le Chat donne aux gens la possibilité de discuter entre eux lors d'une agréable balade à vélo. Le vélo convient aux personnes qui souhaitent sortir sous surveillance. Avec le Chat, chaque balade est un véritable plaisir !



Avantages

- ✓ Equipé de série de l'assistance électrique au pédalage (Smart E-Bike)
- ✓ Assise confortable et sûre sur le siège avant avec ceintures
- ✓ Facile à monter grâce au repose-pieds rabattable
- ✓ Moins cher que le transport en bus/taxi
- ✓ Facile à conduire

Options/accessoires populaires

- Un capot, pour que les passagers soient à l'abri du soleil et de la pluie
- Batterie supplémentaire pour une plus grande autonomie
- Rétroviseur pour plus de sécurité
- Panier ou repose-canne pour transporter vos effets personnels
- Couvre-jambes pour que les passagers restent au chaud même par temps froid



||

« Nos résidents adorent les balades à vélos mais surtout pour visiter les vieux endroits. » - Thomas



MARCONNETTM
TECHNOLOGIES
LA MOBILITÉ SUR MESURE